

Schulprojekt

„Computer im Mathematikunterricht“

Vorstellung von:

Goethe-Mittelschule Heidenau
Frau Büttner und Frau Schmidtchen
(sekretariat@goethe-ms.de)

Projektbeschreibung:

„Wie kann der Computer im Mathematikunterricht verwendet werden?“

Fünf Schulen des RSA Dresden arbeiten an diesem Projekt, das untersuchen soll, wie Software im Mathematikunterricht sinnvoll eingesetzt werden kann.

Konzeption und Beispielaufgaben für Klasse 7 bis 9:

Mathematik – Didaktik, TU Dresden
betreut durch Herrn Dr. Ruprecht
<http://www.math.tu-dresden.de/did/schule/cim/>